
 
 
  

VIDÉO | Conférence Assurance-vie : un vrai bon outil de
transmission ? (Juin 2016)  
  Publié le 22/06/2016  

Retour en vidéo sur la conférence tenue par Me Caroline EMERIQUE-GAUCHER, notaire à
NANTERRE, sur le thème : Assurance-vie : un vrai bon outil de transmission ?

Les Notaires de Paris, de Seine-Saint-Denis, du Val-de-Marne et des Hauts-de-Seine, sous le
patronage du Ministère des Familles, de l'Enfance et des Droits des femmes, et en partenariat avec
la Mairie de Paris et "Le Parisien", ont organisé 3 jours de consultations notariales du 21 au 23
juin 2016. A cette occasion, Me Caroline EMERIQUE-GAUCHER, notaire à NANTERRE, a tenu une
conférence sur le thème : Assurance-vie : un vrai bon outil de transmission ?

Revoir la conférence en vidéo :

Consulter le support diffusé lors de la conférence :
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